



## Política de inscripción

### Período de inscripción abierta:

**1 de diciembre de 2024 – 14 de enero de 2025**

### Lotería

Cuando el número de solicitantes excede el número de cupos disponibles, entra en vigor la política de lotería y los estudiantes serán seleccionados mediante un sorteo al azar. La lotería se llevará a cabo después del período de Inscripción Abierta de 45 días. La Oficina de Derechos Civiles (OCR, por sus siglas en inglés) hace cumplir las leyes federales que prohíben la discriminación en programas y actividades que reciben asistencia financiera federal del Departamento de Educación. Strong Start se compromete a brindar igualdad de oportunidades educativas a todos los solicitantes sin distinción de raza, religión, color, sexo, identidad de género, orientación sexual, origen nacional, estatus de ciudadanía, edad, discapacidad o cualquier otro estatus protegido, de acuerdo con todas las leyes federales, estatales y locales aplicables.

Para el año escolar 2025-2026, SSAES ofrecerá un programa desde Kinder hasta Quinto grado. De acuerdo con la ley de Nevada, el período de inscripción abierta de 45 días será del 2 de diciembre de 2024 al 15 de enero de 2025. Todos los estudiantes nuevos deberán completar una solicitud que será utilizada para la selección mediante un proceso de lotería. La solicitud es el primer paso en el proceso de inscripción, y todos los padres interesados en que su hijo asista a SSAES deberán seguir este proceso para participar en la lotería. Favor de tener en cuenta las siguientes preferencias de inscripción ([NRS 388A.456](#)):

- Hermanos de estudiantes actuales
- Hijos de empleados o miembros de la junta directiva
- Hijos de personal militar

Estas preferencias de inscripción significan que los hermanos de estudiantes actuales, hijos de empleados, miembros de la junta o personal militar serán aceptados primero, antes que otros estudiantes. Además, hay una Encuesta de Idioma en el Hogar (HLS) que es opcional y consiste en cuatro preguntas dentro de la solicitud. Estas preguntas ayudarán a la escuela a identificar a los estudiantes que ingresan a Kinder y que son posibles Aprendices del Idioma Inglés (EL, por sus siglas en inglés) que podrían requerir una evaluación de su dominio del inglés (Título VI de la Ley de Derechos Civiles de 1964). Los estudiantes que presenten puntajes existentes del examen WIDA podrán enviarlos para posiblemente calificar para este peso adicional. Los estudiantes confirmados como EL antes de la lotería de Strong Start Academy recibirán un peso adicional en la lotería escolar.

La lotería ponderada es un mecanismo para brindar más oportunidades a los estudiantes que hablan español. Uno de los principios básicos de un programa de lenguaje dual 50/50 es mantener un equilibrio entre ambos idiomas meta. Como el programa de lenguaje dual de SSAES se enseñará en español e inglés, nuestra meta es que la mitad de la inscripción total de cada salón sea de estudiantes con dominio predominante del español y la otra mitad de estudiantes con dominio predominante del inglés. Este equilibrio crea una cultura de lenguaje y ofrece modelos sólidos del idioma nativo en ambos salones, de inglés y de español.

Además, Strong Start Academy busca apoyar a las comunidades ubicadas dentro de un radio de 2 millas de SSAES, que han sido tradicional y significativamente desatendidas, con estudiantes que asisten a escuelas de una o dos estrellas. Por ello, también se implementará una lotería ponderada para los estudiantes que se confirme que asistieron a una escuela de una o dos estrellas. Estos estudiantes también recibirán un peso adicional en la lotería escolar. La distribución de la lotería ponderada otorgará tres boletos a estudiantes EL, dos boletos a estudiantes cuya inscripción más reciente haya sido en una escuela de una o dos estrellas, y todos los demás estudiantes recibirán un boleto. Esta lotería ponderada creará más oportunidades para que estudiantes con desventajas educativas sean aceptados en la escuela y contribuyan al éxito del programa (NAC 388A.536(1)(b)(4)).

Los pesos son opcionales, y no se requiere que los estudiantes o familias presenten documentación para ingresar a la lotería con el peso tradicional de 1.0.

La inscripción máxima por nivel de grado es de 60 estudiantes, excepto en cuarto grado, que será de 20 estudiantes. El número de estudiantes seleccionados mediante la lotería se determinará una vez que se inscriban los estudiantes con preferencias. Los estudiantes que ingresen a Kinder deberán haber cumplido 5 años antes del 1 de agosto de 2025.

La lotería se llevará a cabo el viernes 17 de enero de 2025. Se enviará una carta por correo electrónico al padre/madre/tutor legal para anunciar si el estudiante fue seleccionado en la lotería para inscribirse en SSAES para el próximo año escolar o si el estudiante fue colocado en la lista de espera. Esta carta también incluirá detalles sobre los próximos pasos en el proceso de inscripción. Los padres deberán responder por correo electrónico o llamada telefónica a la escuela para confirmar que su hijo asistirá. Los padres deberán confirmar la asistencia dentro de los 5 días hábiles posteriores al envío del correo electrónico. También se enviará un correo electrónico a los estudiantes que fueron colocados en la lista de espera.

Todas las solicitudes enviadas durante el período de inscripción abierta permanecerán archivadas durante todo el año escolar correspondiente a dicho período de solicitud. Cualquier estudiante que no sea seleccionado durante la lotería será colocado en una lista de espera numerada. Si durante el año escolar se presenta una vacante, se utilizará la lista de espera numerada. Sin embargo, se dará preferencia a los hermanos de estudiantes inscritos. Si no hay hermanos, se utilizará la lista de espera numerada para llenar el cupo disponible. En caso de que no haya lista de espera para el grado con la vacante, los estudiantes que soliciten serán inscritos al completar la solicitud.

Para ser elegible para la lotería, los estudiantes nuevos deberán enviar una solicitud completa durante el período de inscripción abierta de 45 días establecido. Los estudiantes con solicitudes incompletas no serán elegibles para la lotería.

Si un estudiante es seleccionado en la lotería y el padre/madre acepta la inscripción en Strong Start Academy Elementary School, se deberá entregar un paquete de inscripción completo. Este paquete incluye el Registro en Línea a través de Infinite Campus, que requiere subir los siguientes documentos:

- Autorización para la Liberación de Registros (si el estudiante asistió a otra escuela previamente)
- Formulario de Compromiso Familiar
- Acta de Nacimiento del estudiante
- Registro de Vacunas del estudiante
- Comprobante de Residencia en el Condado
- Recibo de servicio con su nombre y dirección (por ejemplo, NV Energy, Southwest Gas, contrato de arrendamiento firmado o estado de cuenta hipotecaria)
- Licencia de conducir del padre/madre/tutor u otra forma válida de identificación